



Projektträger:	SDRUŽENÍ AŠSKO Aš
Projektpartner:	Stadtverwaltung Bad Elster
Projektzeitraum:	01.06.2009 - 31.12.2009
Inhalte / Aktivitäten:	<p>Das Projekt „Lerne deinen Nachbarn kennen“ ist mit dem Ziel entstanden, eine Lehrpfadstrecke zu errichten, die Städte Asch, Rossbach, Bad Elster und die Gemeinde Neuberg verbindet. In jeder Stadt bzw. Gemeinde ist eine Erholungszone mit Spielelementen für Kinder entstanden, die nicht nur fürs Erholen, sondern auch fürs Zusammentreffen der Einwohner, Touristen und Besucher aus unterschiedlichen Regionen geeignet ist. Gleichzeitig dient die Erholungszone als Informationszentrum des Gebietes.</p> <p>ASCH</p> <p>Asch, ein wenig hügelige Stadt, deren Geschichte 800 Jahre zurück greift und in der zur Zeit 13 Tausend Einwohner leben. Sie liegt in der Meereshöhe von 666 m, und ist auf drei Seiten von Deutschland umgeben. Man findet hier 36 m hohen Aussichtsturm, Barockbau des Rathauses, Gedenkstätte der niedergebrannten Evangelischen Kirche, Museum usw. Die Stadt bietet ein reiches Kultur- und Sportumfeld an.</p> <p>NEUBERG</p> <p>Die Gemeinde befindet sich im Ascher Zipfel, im Tal des Baches Ašský und in der Nähe von Deutschland. Das Dorf liegt in der Meereshöhe von 562 m. n. m. Seit 18. bis zum Ende des 20. Jahrhunderts war Neuberg, nach Asch und Rossbach, das drittgrößte Zentrum der Textilerzeugung. Zur Zeit leben in der Gemeinde rund 200 Einwohner. Sehenswert ist ein Kirchendenkmal aus dem Jahre 1682 - die evangelische Kirche Guten Seelenhirtes, die Burgruine und Reste des Oberen Schlosses.</p> <p>ROSSBACH</p> <p>Die Stadt Rossbach liegt 10 km nördlich von Asch im westlichsten Teil der Tschechischen Republik und sie wurde an der Wende des 12. und 13. Jahrhunderts gegründet. Die Stadt liegt in bewaldeter Landschaft, auf einer Seehöhe von 600 m. Der ursprüngliche Ortsname „Rossbach“ ist mit dem Bach, der durch die Stadt fließt und wo die Pferde Wasser getrunken haben, verbunden. Deswegen zeigt das Gemeindewappen ein „Roß am Bach“. In Rossbach leben heute ca. 2300 Einwohner. In der Stadt können sie z.B. die evangelische Barockkirche St. Martin und die römisch-katholische Kirche „Besuch der Jungfrau Maria“ besuchen. In der Stadtumgebung befinden sich Naturschutzgebilde und zu der Rarität gehört Auftritt von Flussperlmuscheln in den Grenzbächen.</p>

	<p>BAD ELSTER – Sachsens traditionsreiches Staatsbad.</p> <p>Die Kultur - und Festspielstadt Bad Elster, Sachsens traditionsreichstes Staatsbad und eines der ältesten deutschen Moorheilbäder, liegt im Dreiländereck Böhmen, Bayern und Sachsen. Mit seinen elf mineralischen Heilquellen, die schon Sachsens Könige zu schätzen wussten und dem gesunden Naturmoor bietet Bad Elster Linderung z. B. bei Herz-Kreislaufkrankungen, Erkrankungen des Stütz und Bewegungsapparates sowie bei den Frauenleiden. Dominante bildet der 140-jährige historische Kurpark mit seinen Promenadenwegen, das Albert Bad, das König Albert Theater oder das Königliche Kurhaus. In der modernen Bade und Saunalandschaft „Elsterado“ kann man im warmen Quellwasser Entspannung und Bewegungsfreude genießen. Weltbekannt ist die Chursächsische Philharmonie.</p>
<p>Kontakt:</p>	<p>Christoph Flämig Bürgermeister von Bad Elster</p>
<p>Link:</p>	<p>http://www.stadtverwaltung-badelster.de/</p>



Europäische Union. Europäischer Fonds für regionale Entwicklung: Investition in Ihre Zukunft / Evropská unie. Evropský fond pro regionální rozvoj: Investice do vaší budoucnosti



Ziel 3 | Cíl 3

Ahoj susede. **Hallo Nachbar.**
2007-2013. www.ziel3-cil3.eu